

Fecha: 21-08-2025

Medio: El Mercurio de Calama El Mercurio de Calama Supl.:

Noticia general

Israel aprueba asentamientos en Cisjordania v va controla las puertas de ciudad de Gaza

2.400 Pág.: 9 Tiraje: Cm2: 530,7 VPE: \$591.161 Lectoría: 7.200 Favorabilidad:

No Definida

## Israel aprueba asentamientos en Cisjordania y ya controla las puertas de ciudad de Gaza

APROBACIÓN DEFINITIVA. Polémico proyecto para colonos junto a Jerusalén impedirá, de realizarse, que exista un nuevo Estado palestino con un territorio vecino. En tanto, el Ejército informó que ya inició la nueva fase de invasión en la Franja.

srael aprobó definitivamente ayer el polémico plan para expandir los asentamientos junto a Jerusalén Este, en la zona conocida como "El", que impediría el acceso a la ciudad desde Cisjordania ocupada y dificultaría el establecimiento de un Estado palestino contiguo. Asimismo, el Ejército israelí anunció que ya controla las puertas de la ciudad de Gaza para su invasión.

En un comunicado, el minis tro de Finanzas y colono israelí, Bezalel Smotrich, confirmó la decisión de la administración Civil israelí y dijo que "borra en la práctica la ilusión de los 'dos Estados' y consolida el control del pueblo judío sobre el corazón de la Tierra de Israel"

"El Estado palestino está siendo borrado de la mesa no con eslóganes, sino con acciones. Cada asentamiento, cada barrio, cada vivienda es un nuevo clavo en el ataúd de esta peligrosa idea", aseguró uno de los principales impulsores de la colonización de los territorios palestinos ocupados

Con su decisión, la adminis tración Civil-el órgano gubernamentalisraeli que administra en Cisjordania- aprueba la construcción de 3.410 viviendas en el E1, un terreno de 1,200 hectáreas al este de Jerusalén habitado por varias comunidades be duinas palestinas.

El terreno forma parte del asentamiento israelí de Maale Adumim, el tercer más pobla-



do de Cisjordania ocupada, con 40.000 habitantes, y considerado ilegal según el derecho internacional

Además, el provecto incluye la construcción de una nueva carretera que separaría el tráfico palestino del israelí, y desplazaría el control militar para entrar a Jerusalén Este (la parte palestina de la ciudad, anexionada unilateralmente por Israel en 1980 y reclamada por los palestinos como capital

de su futuro Estado) hasta 14 kilómetros al este.

Tras la aprobación del plan, la ministra de Exteriores palestina pidió una "verdadera" intervención internacional y la imposición de sanciones contra Israel.

En esa misma línea, el Gobierno neerlandés rechazó el plan y denunció que constituye una clara violación del derecho internacional y haría prácticamente imposible un futuro Estado palestino".

Exteriores alemán, Josef Hinterseher, afirmó que su gobierno "rechaza con determinación" el proyecto de expandir los asentamientos, el cual implica la separación "de facto" de las partes norte y sur de Cisjordania

En tanto, el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, or-

Por su parte, el ministro de

denó ayer "acortar" el plazo de preparación previo a que las tropas invadan la ciudad de Gaza, donde se refugian un millón de palestinos.

"De cara a la aprobación de los planes para la operación en la ciudad de Gaza, el primer ministro Benjamin Netanyahu ordenó acortar los plazos para la toma de los últimos bastiones terroristas y derrotar a Hamás", detalló en un comunicado la Oficina del mandatario.

## Muere deportista en busca de comida

 El baloncesto palestino es tá de luto por la muerte de Mohammed Shaalan, de 39 años, un destacado jugador de la Franja de Gaza, que falleció el martes por la noche cuando intentaba conseguir comida para sus seis hijos cerca de la ciudad de Jan Yunis. El número de personas que han muerto en el enclave palestino mientras buscaban ayuda humanitaria ya supera las 2.000 víctimas. según los datos publicados ayer por el Ministerio de Salud de Gaza.

El escueto texto, no ofrece ninguna posible fecha.

Antes, el Ejército israelí señaló que ya comenzaron "las operaciones preliminares" en algunos barrios de la capital gazatí.

El portavoz castrense, Effie Defrin, dijo que "el Ejército ya controla las puertas de la ciudad de Gaza" y que ya hay fuerzas apostadas en el barrio periférico sureño de Zeitún y en localidad de Yabalia, al norte.

"Fuerzas adicionales se unirán a los combates en el futuro próximo", aseguró.

Según fuentes gazatíes, los ataques y bombardeos se han incrementado en estos dos puntos, así como la demolición de viviendas. Además, el Ejército ha llamado a filas a 60.000 reservistas, según un comunicado de Defensa.